
報  告  書 
開 催 日 時 令和４年８月２２日 １９時００分 ～２０時００分 

自治協議会名  古山地区住民自治協議会 開 催 場 所 古山地区市民センター 

出席議員 
宮﨑 栄樹、北森 徹、福岡 正康、西口 和成 

班 長 宮﨑 栄樹 記録・報告者 福岡 正康 

参加人数  14 名 

【主な意見・提言等】   

（１）市民センターの指定管理について   

① 施設の有料使用   

民間が公共性の高い事業をすることができるよう条例改正をして欲しい。住民   

自治推進課には相談している。例えば、オンラインで子どもの塾をする。地元の   

   人がそのフォローをすれば雇用にもつながる。また、そろばん塾（今は猪田地区   

に通っている）や高齢者が集まるカフェやサロン的なものなど。   

② 指定管理料と生涯学習支援員委託料の支払い一本化   

指定管理の事務手続き上の利便性を高めるため、指定管理料と生涯学習支援員委   

託料の支払いを一本化して欲しい。社会保険料の手続きが大変。   

➤ 議会からの意見・提言   

住民自治推進課が有料使用と支払い一本化について検討していることを伝えると   

ともに、議会としては、早期に実現するよう求めていく必要があることを伝えた。   

（２）議会のシステムについて   

議会の活動について、ケーブルテレビで放送されていない各常任委員会や一般質   

問の通告の流れ、申し合わせ事項などの議会の仕組みを説明してもらいたいとの   

ご要望があり、別途資料を作成し説明をした。   

（３）同日選挙について   

概ね賛成のご意見であった。名張市で行われた同日選の分析をすべきではとのご意   

見や、経費をもっと削減できないのか等ご意見をいただいた。   

（４）その他   



意見交換会の後、議会での検討結果をフィードバックしてもらいたいとのご意見   

をいただいている。いただいたご意見・ご要望を班長会議で共有・検討した後に   

自治協へ報告したい。   
           

  

伊賀市議会議長 様  

令和４年９月 27日 

 上記のとおり、地域意見交換会の概要について報告いたします。 

        令和４年度地域意見交換会  ６ 班 

                    班長   宮﨑 栄樹      


